

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【多様性について】

皆平等につきあえたらいいと思う。

子どもたちのお友達にも外国の人たちが増えています。自身も考えを前向きにして仲良くしていきたいと思えます。

たとえ理解できない事であっても一旦相手の立場になって考える余裕が必要だと思う。

外国人も自分の事を考え日本に馴染みましょう。

男女平等。皆一様に幸せになる。

少子化が進む日本において外国人の働き手は、今後、大きな影響があると思う。働き方、人材も多様性が求められる時代となっており、四街道も積極的に取り組むべき。

異なるものは異なるものとしてうまくやって欲しい。

寛容であることは何事においても重要であると考えています。それはもちろん多様性についても含みます。

誰かを認められること。みんなが生きやすい世界になるといいなと思います。

みんな仲良くなりますように。

1人1人が違って一緒にくらしていける世の中だといいな。

小さい人とどう協力しますか。

偏見をなくすのが大事。難しいけどできたら良くなると思う。

一方的な支援ではなく双方が歩み寄ることが大切だと思います。

より多く知ることが大切かと思う。良いところは認め、良くないところは良くないと言い合える関係も大切（信頼）。

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【多様性について】

皆平等だよ

障がい者をばかにするな

大事

ブラジル・米国に8年住んで充分わかっている。

思いやりがありますように

思いやり大事

思いやり大事

支援します

思いやりがありますように大事

お互い思いやりをもって生活していくことが大事だと思う

多様性という言葉がなくなるくらい当たり前の人を受け入れられる世の中になるといいですね。

自分の無意識も疑っていくことが先へ進むのに必要ですね

常識をもって当たり前のことをするように

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【多様性について】

皆様全ての人と仲良くしましょう

格差のナイ社会！

みんな人間 みんなで愛を

自由な考えのもと当人同士が納得の上

皆は平等

よくわからない

いいと思うよ～

個々が尊重し助け合う心を持つことが大切だと思います

男女平等が定着する世界を望む

いいと思う

お互いを思いやり、違う文化などを知っていくことが大切だと思う。

理解しようとする心が何より大切だと思います

ノンバイナリー当事者です。性的マイノリティにやさしい社会になりますように

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【多様性について】

外国の友だちとめっちゃ仲良しです

文化や背景を考えて配慮し合う!!

心が大事

支援!!

やさしさ

とてもよいことだと思う 個性大切に 他人を思いやれる人がふえることを願います

思いやりと仲良くな

思いやり大事

平等だと思います

おとものにち

相手を思いやる、相手の立場になって考える。それが大切

思いやりはあると思います

心が大切!皆一緒に!!

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【多様性について】

皆が違って当たり前。それぞれの良い所を見つけられるようにしよう！

昔中国出身のご近所の方に良くしていただきました。共存できると思います。

思いやりある行動

支援します

世界がひとつになれるといいと思います。みんなが安心して生きていけるように！

パートナーシップは本人次第。平和を願う

国籍問わず住みやすい市になればいいと思う

同じ人間だ！